Année Sainte

NNÉE sainte! Tel est le nom, donné par N. S. Père le Pape Léon XIII à l'année 1900, l'année durant laquelle une foule de pèlerins afflueront à Rome pour le jubilé séculaire.

Puisse t-elle être véritablement une Année Sainte pour tous les Pasteurs et tous les fidèles de

l'Eglise catholique!

Qu'elle le soit surtout pour toutes les âmes si nombreuses, hommes, femmes et enfants qui, chaque mois, alimentent dans les modestes pages du Bulletin eucharistique leur foi et leur amour envers Notre-Seigneur Jésus-Christ, vivant en son adorable Sacrement!

En offrant nos meilleurs vœux à nos zélateurs, à nos zélatrices et à nos abonnés, nous les prions d'exercer encore leur zèle dans la diffusion de ce petit Bulletin.

Nous voudrions avoir au moins six abonnés dans chaque paroisse. Est-ce trop demander?—Non; et nous espérons trouver partout un zélateur ou une pieuse zélatrice, qui nous fera cette cueillette; ce sera un acte de zèle chrétien, qui aura sa récompense.

Les méchants déploient tant d'activité pour propager leurs feuilles empoisonnées! N'est-il pas convenable que les bons fassent pour Notre-Seigneur ce que

d'autres font pour Satan?

A l'œuvre donc! Et que le Bulletin, pénétrant dans toutes les paroisses, dans toutes les communautés, dans toutes les écoles, dans toutes les maisons, aille porter à tous des paroles de vie et d'espérance, de consolation et d'amour!